

## El Ayuntamiento estrena biblioteca en una estancia del edificio de usos múltiples

### CARRASCAL DE BARREGAS

La nueva instalación cuenta con 1.800 libros, de los que 300 son donaciones de los vecinos, un espacio de lectura y ordenadores

#### REDACCIÓN/ WORD

CARRASCAL DE BARREGAS. El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas estrena biblioteca. Este nuevo espacio para la lectura es fruto del acondicionamiento que se ha realizado de una amplia sala del edificio de usos múltiples.

Como explicó el primer edil, Guillermo Rivas, «hemos acondicionado un espacio para albergar la biblioteca, un proyecto que teníamos desde hace tiempo y que ha sido posible, por un lado, gracias a las donaciones de los vecinos, y por otro, gracias a la recuperación de ejemplares de una antigua biblioteca a los que no se estaba dando ningún uso».

La biblioteca contará con un total de 1.800 libros, de los que 300 son donaciones de vecinos, que estarán ordenados por temáticas y entre las que se encontrarán secciones como infantil para niños desde los 0 años; novelas, libros de geografía, cocina o literatura clásica y moderna.

Asimismo habrá una sección especial de cómics infantiles y de adultos y puzzles, que también se podrán sacar en préstamo.

Además de todo ello, se habilitará un espacio de lectura para niños y se instalarán ordenadores con acceso a internet para que los usuarios puedan hacer



Las nuevas instalaciones de la biblioteca municipal. **WORD**

trabajos, consultas o acudir a leer la prensa.

En última instancia se buscará fomentar los hábitos lectores entre los más pequeños, para los que existirá un tablón en el que podrán colgar sus dibujos basados en los libros que se leen y que

saquen de la biblioteca. También se plantea la posibilidad de establecer un rincón de lectura para bebés en el que además se puedan celebrar, en un futuro próximo, cuentacuentos.

Como indicó Guillermo Rivas, «los libros han sido desinfectados uno por uno y los donados se dejaron en cuarentena antes de ser incorporados, cumpliendo con el protocolo establecido, algo que también se mantendrá de forma estricta para los usuarios que acudan a utilizar las instalaciones y los que soliciten préstamos».

En otro orden de cosas, el

calde confirmó que «aún está por determinar su fecha de apertura, pero esperamos que se produzca próximamente, y será en ese momento cuando se dé también a conocer su horario de apertura, aunque previsiblemente funcionará por las tardes y los sábados en horario de mañana».

Además, se ha aprovechado la reforma para pintar y sanear una sala que se acondicionará para el uso de los más pequeños y que es la misma estancia en la que se albergan los juguetes que algunos vecinos donaron durante el confinamiento.

**Aún no se ha determinado su fecha de apertura ni el horario, que seguramente será por las tardes y los sábados, por la mañana**

## Una reductora de presión evitará las roturas de tuberías de Aldebarán

### SANTA MARTA

**WORD.** Concluye la obra de instalación de una reductora de presión en Aldebarán. Se trata de una actuación ejecutada sobre un sector de esta urbanización que ha llevado a cabo la empresa concesionaria del servicio de agua y con la que se evitará que se sigan produciendo roturas en las tuberías de la zona.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, explicó que «se ha actuado sobre un sector de la urbanización Aldebarán que en los últimos tiempos está sufriendo el mayor número de roturas debido



Visita de la concejala a las obras en la urbanización Aldebarán. **WORD**

a la alta presión del agua. En las redes de distribución de agua existen zonas donde la presión es elevada y están provocando roturas». Por ello, añadió, «es necesario reducir presión a estos usuarios para evitar estas roturas y mayores fugas de agua, logrando con ello la

prolongación de la vida útil de las infraestructuras, menores molestias a los vecinos y asegurar la calidad y continuidad del servicio».

Esta obra, aclaró, no va a suponer «ningún coste para el Ayuntamiento, porque se encarga de ella la empresa concesionaria».

## Dos nuevos empleados gracias al Fondo Social Europeo y la Junta

### SANTA MARTA

**WORD.** El Ayuntamiento ha contratado a dos trabajadores con discapacidad que comenzarán mañana. Uno de los puestos lo ocupará un jardinero que realizará labores relacionadas con la mejora y conservación de la ribera del río Tormes; el otro es un puesto de conserje-ordenanza que se encargará de la mejora y conservación de espacios públicos. Ambos empleados serán contratados por un periodo de 90 días y trabajarán con una jornada laboral del 50 por ciento.

Esta contratación ha sido po-

sible gracias a la subvención recibida, que asciende a 2.755,08 euros por contrato, 5.510,15 euros para los dos puestos y cuenta con el apoyo de la Unión Europea, estando cofinanciada en un 50% por el Fondo Social Europeo y el otro 50 por ciento por la Junta de Castilla y León.

El Ayuntamiento lleva años solicitando esta subvención en lo que supone, como indicó la concejala del área, Chabela de la Torre, «una apuesta de las administraciones para que la integración laboral de personas con discapacidad sea una realidad». La edil de Empleo manifestó que «este Consistorio es consciente de que la integración laboral de las personas con discapacidad presenta muchas dificultades, por lo que la colaboración de las instituciones es necesaria para permitir la empleabilidad de este colectivo».

## Concluye con éxito la muestra 'Tradición alfarera en la colección de Luciano Ramos'

### ALBA DE TORMES

**WORD.** La exposición 'Tradición alfarera en la colección de Luciano Ramos' cierra sus puertas con un balance muy positivo. El éxito de la muestra, según se informó desde el Ayuntamiento, «se debe a la exitosa combinación de un marco tan singular como es la Basílica Teresiana, con un contenido tan valioso como es la colección de alfarería tradicional de Luciano Hernández Ramos».

El público ha podido admirar esta rica muestra de 400 piezas de barro en una exposición planteada de manera didáctica en la que se ha apreciado la totalidad de modelos de piezas de la alfarería de Alba de Tormes, a la vez que se ha podido conocer la de otros municipios alfareros, tanto de la provincia de Salamanca como del resto de Castilla y León. Ha completado la exposición una muestra de cántaros y botijos de toda la geografía nacional.

Casi un millar de personas han visitado la muestra. Emotiva ha sido la visita de alfareros, que han visto piezas hechas con sus propias manos en sus talleres hace décadas, o también de familiares de alfareros, que han descubierto las obras de arte que hacían sus antepasados. El Ayuntamiento agradece a Luciano Hernández Ramos la oportunidad que ha brindado a Alba de Tormes el disfrutar de su colección, que es el resultado de 45 años de muchas jornadas compartidas con los alfareros albenses.